Antrag Nr. 09-O-18-0006 CDU-Fraktion

Betreff:
Verlegur

Verlegung Container

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, die an der Kirschenberstr./ Am Medenbach stehenden Glas und Altpapiercontainer von dem bisherigen Standort um 30 m auf den abgesperrten Bereich Weitzbach/ Am Medenbach zu versetzen.

Begründung

Der Erschließungsverkehr in Richtung Bürgerhaus führt über die Kischenbergstr. in die Straße Am Medenbach. Die Container stehen genau in der Kurve bzw. Abzweigung. Es kommt häufig vor, das daher in der Kurve oder gleich danach geparkt wird und dies führt zu gefährlichen Behinderungen des Verkehrs. Insbesondere sind dann die Gelenkbusse kaum in der Lage in die Straße einzubiegen. Die Verlegung ist eine Maßnahme zur Förderung der Verkehrssicherheit an diesem Brennpunkt.

Wiesbaden, 17.02.2009